



Anuncia Morena ruta para llevar a debate iniciativas de AMLO

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, planteó en presencia de la candidata presidencial del oficialismo, Claudia Sheinbaum, que el debate para procesar las 18 iniciativas de reforma constitucional y dos de carácter legal presentadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador sea en conferencia bicameral, es decir, en conjunto con el Senado de la República.



Mier Velazco dijo que esa debe ser la ruta para el debate nacional.

"Hoy les quiero señalar y decirle a la doctora Claudia Sheinbaum, a mis compañeros, al presidente del partido, que lo haremos en conferencia, aquí está el senador Monreal, y vamos a trabajar las senadoras, los senadores, diputadas y diputados de la Coalición Juntos Hacemos Historia para sacar adelante este paquete de iniciativas constitucionales y legales", dijo el coordinador morenista en San Lázaro.

Indicó que este pronunciamiento da respuesta a un mandato popular que se generó con más de 30 millones de votos en el 2018, y el periodo constitucional del presente López Obrador concluye en octubre, y esta legislatura, la LXV, concluye en agosto próximo, por lo que su trabajo es generar los dictámenes lo más pronto posible de las propuestas.

"Estaban pendientes estas reformas para articular a ellas las que se generaron en los últimos cinco años y eso tiene que ver con regresarle el sentido social a la Constitución, garantizar que nuestra Constitución sea un espacio deliberativo en el marco de lo que establece cada uno de sus artículos, que garantice la libertad, la democracia, la solidaridad, la fraternidad y el interés general, que es lo que anima a todas las iniciativas que hoy fueron dadas a conocer por el Presidente de la República, y que, como bien dice la doctora Claudia Sheinbaum, se irán detallando", dijo Ignacio Mier Velazco.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/anuncia-morena-ruta-llevar-debate-iniciativas-amlo.html>